

Beschlussvorlage Stadt Ratzeburg

Stadt Ratzeburg 2018 – 2023

Datum: 29.08.2019

SR/BeVoSr/207/2019

Gremium	Datum	Behandlung
Hauptausschuss	09.09.2019	Ö
Stadtvertretung	23.09.2019	Ö

Verfasser: Colell, Maren

FB/Aktenzeichen:

Beschaffung eines neuen Dienstfahrzeuges für die Stadt Ratzeburg

Zielsetzung:

Zur uneingeschränkten Aufrechterhaltung der jetzigen Mobilität ist die Ersatzbeschaffung eines abgängigen Dienstfahrzeuges erforderlich.

Beschlussvorschlag:

1. Der Hauptausschuss stimmt der Ersatzbeschaffung eines Dienstfahrzeuges, unter Abweichung des Beschlusses der Stadtvertretung vom 08.11.2017 zur sukzessiven Umstellung auf E-Mobile, gemäß Beschreibung laut Sachverhalt zu und empfiehlt der Stadtvertretung, gleichlautend zu beschließen.
2. Die Stadtvertretung beschließt die Ersatzbeschaffung eines Dienstfahrzeuges, unter Abweichung des Beschlusses der Stadtvertretung vom 08.11.2017 zur sukzessiven Umstellung auf E-Mobile, gemäß Beschreibung laut Sachverhalt.

Bürgermeister

Verfasser

elektronisch unterschrieben und freigegeben durch:

Weindock, Ralf am 29.08.2019

Koeh, Gunnar, Bürgermeister am 29.08.2019

Sachverhalt:

Zurzeit gibt es für die Mitarbeiter der Stadtverwaltung zur Personenbeförderung

1. einen Mercedes-Benz - Typ A 160 -, Benziner, geleast seit Februar 2015, Vertragsende Februar 2020,
2. und seit Dezember 2017 ein E-Mobil, BMW I 3, Vertragsende Dez 2019, geleast. Dieses KFZ wird insbesondere für Kurzstrecken favorisiert genutzt. Dieses Fahrzeug verfügt (wie auch alle E-Mobile in vergleichbarer Preisklasse) erfahrungsgemäß über eine durchschnittliche Reichweite von ca. 140-150 km und soll nach Ablauf des Leasingvertrages erneut mit einem gleichwertigen E-Mobil beschlussgemäß ersetzt werden.

Für weitere Strecken, wurde bisher der Mercedes-Benz A 160 genutzt. Insbesondere bei Ein-Tages-Dienstreisen ist das Risiko, neben der beschränkten Reichweite, am Zielort eine freie Ladesäule zu erlangen, zu hoch. Auch das Ausweichen auf öffentliche Verkehrsmittel ist nicht immer möglich -besonders auch nicht in den frühen Morgenstunden- und zudem mit erheblichem Kostenaufwand verbunden.

Es wird daher darum gebeten, alternativ zu dem vorhandenen E-Mobil, als Ersatzbeschaffung für den Mercedes-Benz aus den vorgenannten Gründen erneut ein KFZ mit Verbrennungsmotor anzuschaffen (zu leasen).

Finanzielle Auswirkungen:

:

Anlagenverzeichnis:

mitgezeichnet haben: